

Une nouvelle BD dans «Sourd Aujourd'hui»!

Georges Nicod

Lecteurs et lectrices, réjouissez-vous! Jusqu'à la fin de l'année 2003 en tout cas, vous aurez le plaisir de découvrir dans chaque numéro de votre journal préféré un strip (courte BD) de Nicolas Jr Mégias. Ce jeune dessinateur n'est pas un inconnu pour les familiers de «Sourd Aujourd'hui» (cf. l'article qui lui a été consacré dans le numéro de septembre 2000). Et nul n'ignore sa passion et son talent pour la BD, qu'il a déjà mis en oeuvre dans «Loup Eclair», une bande dessinée créée



pour son travail de diplôme. Nicolas, âgé de 28 ans, a fréquenté pendant plusieurs années l'Université Gallaudet à Washington (Etats-Unis), avant d'acquies sa formation de dessinateur BD à l'Ecole professionnelle d'art contemporain de Sion. Ce Suisse

romand, né à Neuchâtel mais qui vit depuis son enfance dans le canton de Vaud, raconte qu'à partir de l'âge de dix ans déjà, il rivalisait en dessin avec ses deux copains, les jumeaux Lionel et Frédéric Vauthey (ce dernier, comme on le sait, continue à dessiner - notamment pour notre journal).

Nicolas Jr Mégias s'est très vite rendu compte que peu de sourds s'étaient jusqu'ici intéressés à la BD. C'est dans ce domaine qu'il veut faire carrière. Mais, depuis la réalisation de «Loup Eclair», il a pris conscience des difficultés à surmonter pour publier un album en couleur. Du dessin lui-même (il faut compter un mois pour dessiner chaque page!) aux problèmes d'édition, non moins ardu.



Pour une première réalisation, Nicolas s'est donc tourné vers un projet plus facilement réalisable: un petit recueil de strips sur le modèle des histoires de Gédéon, d'Yves Lapalu, que nos lecteurs connaissent. C'est ainsi que les dessins en noir et blanc qui paraissent dès ce mois dans nos pages seront rassemblés, le moment venu, en un petit volume.

Quel genre d'humour pratique Nicolas? L'humour noir, à n'en pas douter: il n'y a qu'à voir la bande de cette page! Le dessinateur confirme, avec un large sourire: «Oui, oui, l'humour assassin, ça me plaît, mais aussi l'humour bête... Toutes les formes d'humour, en fait! je puise mon inspiration dans la vie de tous les jours. Souvent les idées me viennent en regardant les gens signer... Ou dans le train... Ou même tout seul, dans mon bain!»

LA MORT ATTAQUE

